

WN 22. August 2024

Münster hat nun eine vierte Gesamtschule

Feierliche Eröffnung in Roxel



Von Simon Beckmann

MÜNSTER. Es ist geschafft: Als Fünftklässlerin und Geburtstagskind Theresa am Mittwoch das Band vor der neuen Gesamtschule Münster-West durchtrennt, brandet Applaus auf. Die neue Schule, auf die viele nach den jahrelangen Streitigkeiten gewartet hatten, ist eröffnet.

Davor ist auf dem Schulhof – dort sind nicht nur die Schülerinnen und Schüler mit ihren Eltern, sondern auch viele Gäste aus Politik und den Roxeler Vereinen zusammengekommen – gleich mehrfach von einem besonderen Tag die Rede.

Etwa von Schulleiterin Kathi Schmidt. „Heute werden nicht nur 110 Kinder eingeschult, sondern auch viele Lehrerinnen und Lehrer sowie weitere Mitarbeiter“, freute sie sich bei der Feier. Ebenso erinnerte sie an die kurze Zeit von Oktober bis August, in der die neue Schule geschaffen worden sei.

Es sei für sie, ihren Stellvertreter Reinhard Weitkamp und Bernd Sendker als Koordinator für den fünften Jahrgang eine große Chance gewesen, die Schule aufzubauen. Dafür bedankte sie sich bei allen Beteiligten für die „unglaubliche Unterstützung“. „Es waren ein großer Enthusiasmus und eine große Kraft zu spüren, etwas Neues zu wagen. Ihr seid das Herz dieser Schule“, sagte sie in Richtung des neuen Lehrerkollegiums.

Oberbürgermeister Markus Lewe sprach von einem Neuanfang in Roxel. Die Schule sei in den vergangenen Monaten passend hergerichtet worden. Dabei seien mehrere Kilometer Kabel verlegt worden, um die Schule digital auf den städtischen Standard zu bringen. „Das Wichtigste aber seid ihr, die Schülerinnen und Schüler. Ihr sollt hier eine gute Zeit erleben“, bemerkte er.

Matthias Schmied, Schulabteilungsleiter bei der Bezirksregierung Münster, wünschte den Schülerinnen und Schülern, aber auch dem neuen Lehrerkollegium einen guten Start. „Heute ist ein aufregender Tag, der mit viel Spannung und Neuem verbunden ist“, sagte er. Aber auch mit viel Freude. Es sei großartig zu sehen, dass das Gebäude zu neuem Leben erweckt wurde.

Gleichzeitig bedankte er sich bei den Eltern für das Vertrauen, die Kinder zur neuen Gesamtschule – es ist die vierte im Stadtgebiet – zu schicken. „Die Schüler werden die Ersten sein, die die Schule mit Leben füllen, sie mitprägen, den Weg für zukünftige Generationen bereiten und den ersten Abschluss machen“, erklärte er und richtete sich dann an die Kinder selbst: „Ich wünsche euch, dass ihr euch wohlfühlt, eine tolle Atmosphäre schafft, schnell Freunde werdet und viel lernt.“

Ratsherr Meik Bruns, Vorsitzender des städtischen Schulausschusses, bezeichnete die neue Gesamtschule als Meilenstein in der Schulentwicklungsplanung, der parteiübergreifend vorangetrieben worden sei. „Das ist eines der bedeutendsten schulpolitischen Ereignisse der letzten Jahre“, sagte er.

Nach der offiziellen Eröffnung lernten die Schüler dann ihre neuen Klassen und ihre Lehrer kennen, bevor sie auf dem benachbarten Sportplatz Luftballons in den Himmel steigen ließen.

